

En Talavera de la Reina, fuertemente castigada por el paro CCOO realiza dos sesiones del programa de Técnicas de Búsqueda de Empleo para afiliados en desempleo

CCOO CLM ha realizado este miércoles dos sesiones de técnicas de búsqueda de empleo en Talavera de la Reina, a las que han asistido un total de 30 desempleados y desempleadas. Estas sesiones, que se han realizado ya en varios puntos de la región, tratan de dotar de herramientas eficaces en la búsqueda activa de empleo a todos los afiliados y afiliadas que asisten, previa inscripción, y se pusieron en marcha el pasado noviembre ante falta de un modelo claro de orientación por parte de la administración regional.

El sindicato tiene previsto continuar con nuevas sesiones en Talavera de la Reina a comienzos del próximo año.

Este tipo de iniciativas se hacen imprescindibles en toda la región, ante la falta de iniciativas por parte del gobierno regional, pese a que el desempleo sigue creciendo.

Talavera de la Reina es precisamente una localidad en la que el desempleo tiene una gran incidencia como consecuencia del proceso de destrucción de empresas y del tejido productivo que ha sufrido, y también como consecuencia de las políticas de desmantelamiento de las oficinas de empleo llevadas a cabo por el gobierno regional.

La secretaria de Empleo de CCOO CLM, Lola Santillana, ha destacado que desde julio de 2011, en que en Talavera de la Reina había 12.434 personas desempleadas, a noviembre de 2013, en que hay 14.921, el desempleo ha crecido un 20%; es decir, hay 3.837 personas desempleadas más. En cuanto

CCOO pide que los recursos que va a requerir la privatización del servicio de evaluación de la empleabilidad se destinen a volver a contratar a los profesionales de la orientación en las oficinas de empleo

Desde julio de 2011 a noviembre de 2013 el desempleo ha crecido en Talavera de la Reina en un 20%, la afiliación a la Seguridad Social han caído un 14,69%, y la contratación ha descendido un 9,28%.

a la afiliación a la Seguridad Social, desde julio de 2011 en que había 26.120 afiliaciones, hasta el último dato conocido, y que contabiliza 22.283 afiliaciones, el descenso ha sido en 3.837 afiliaciones, un 14,69%. Y por lo que respecta a la contratación, desde julio de 2011 ha caído en un 9,28, registrándose en tan solo el último año una bajada del 26,74%.

Santillana ha insistido en el error que supone la privatización de la evaluación de la empleabilidad de los demandantes de empleo, y ha pedido que esos recursos se destinen a volver a contratar a los profesionales de la orientación en las oficinas de empleo, cruciales para las personas en desempleo, y que en Talavera de la Reina son fundamentales por la situación de abandono, tanto por parte del gobierno regional como del propio ayuntamiento, que han dado la espalda a los talaveranos y talaveranas que se encuentran en situación de desempleo.

